

LAMPIRAN

POLA PEMBINAAN KEAGAMAAN DI SEKOLAH-SEKOLAH MUHAMMADIYAH

A. PENDAHULUAN

Tujuan pokok pembinaan siswa di sekolah-sekolah Muhammadiyah adalah untuk dapat membangun mental siswa agar menjadi warga Negara Indonesia yang taat beragama, serta menjunjung tinggi nilai-nilai moral islami dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Untuk dapat mencapai tujuan tersebut perlu kiranya dibuat program pembinaan siswa yang dapat meningkatkan motivasi belajar, disiplin dan berakhlak islami sehingga siswa-siswa sekolah Muhammadiyah menjadi manusia yang mandiri, bertanggungjawab, dan mempunyai kecakapan hidup serta mempunyai solidaritas yang tinggi.

B. SASARAN

Terwujudnya pembinaan keagamaan bagi para siswa secara komprehensif sehingga mampu mengantarkan mereka menjadi generasi muslim yang unggul, prestatif, mandiri, dan menjaga nama baik almamaternya.

C. PROGRAM

1. Penyelenggaraan pembinaan keagamaan kepada para siswa melalui penanaman nilai-nilai akhlak islami dalam pergaulan dengan sesama dan guru melalui penegakan disiplin dan pengembangan tradisi sekolah Muhammadiyah.
2. Mengadakan lomba kreativitas siswa di bidang keagamaan, seperti : tilawah al-Quran, fahmi al-Quran, Syarhi al-Quran, tartil al-Quran, kaligrafi, dakwah, kebersihan lingkungan kelas masing-masing, pidato dengan bahasa Arab dan bahasa Inggris.
3. Membantu pelaksanaan Pesantren Ramadhan.
4. Mengadakan studi lapangan yang berorientasi pada peningkatan kualitas, kreatifitas, kemandirian, penajaman aqidah dan keteladanan akhlak mulia.

D. STRUKTUR KEPENGURUSAN ORGANISASI PEMBINA KEAGAMAAN

Penanggung Jawab : Kepala Sekolah

Pembina : - Wakasek Bidang Keagamaan dan Kesiswaan

Ketua : Pimpinan Masjid/Mushalla di Sekolah

Sekretaris : Guru AIK/Ketua IPM

Bendahara : Ketua Rohis Sekolah

Anggota : - Para Wali Kelas

Pengurus Kelas masing-masing

E. PROGRAM KERJA**I. Program Kerja Yang Bersifat Rutin**

No	Uraian Kegiatan	Tujuan/Sasaran yang diharapkan	Waktu/Tempat	Keterangan
1	Pengajian rutin siswa di awal dan akhir pembelajaran	Siswa memiliki kemampuan hapal surat-surat dalam juz Amma dan ayat-ayat pilihan	Setiap awal dan akhir pembelajaran di kelas	Dikondisikan oleh wakasek keagamaan, wali kelas dan Ketua kelas
2	Taushiah Tiap senin dari, oleh dan untuk siswa	Siswa memiliki pemahaman tentang wawasan keislaman dan memiliki kemampuan dalam berdakwah	Senin pagi selesai upacara di lapangan upacara sekitar 10 menit	s.d.a
3	Shalat Dhuhur berjamaah dan shalat jum'at bagi putra, serta shalat ashar jika ada sekolah sampai sore hari	Siswa memiliki kebiasaan shalat berjamaah	Setiap hari di Masjid/Mushala yang ada di sekolah	Dikondisikan oleh pengurus Masjid/Mushalla dan bidang kesiswaan
4	Shalat Dhuha	Siswa memiliki kebiasaan shalat dhuha sebagai bagian ibadah sunnat	Jam pertama sebelum masuk kelas di Masjid/Mushalla	Dikondisikan oleh bidang keagamaan, guru agama, dan wali kelas sekaligus jadi contoh
5	Pungutan infaq dompet peduli siswa	-Siswa memiliki kesadaran dalam berinfaq,shadaqah	Setiap hari senin dan jum'at	Dikondisikan oleh wakasek keagamaan dan

		dan zakat -Membantu siswa yang kurang mampu, bantuan kematian, musibah, dan sejenisnya.		para pengurus kelas.
6	Pembinaan akhlak mulia	Siswa memiliki akhlak terpuji dan menjadi kebiasaan sehari-hari	Setiap hari	Dikondisikan pada momen-momen tertentu oleh semua guru mata pelajaran.
7	Pembinaan lingkungan bersih dan penghijauan	Siswa memiliki kesadaran akan kelestarian lingkungan yang nyaman dan menawan	Setiap hari jum'at menjelang jum'atan	Dikondisikan oleh para wali kelas dan pengurus kelas serta bidang kesiswaan

II. Program Kerja Yang Bersifat Insidental/Temporer

No	Uraian Kegiatan	Tujuan/Sasaran yang diharapkan	Waktu/Tempat	Keterangan
1	Pembinaan membaca dan menulis ayat al-Quran serta khat Arab	Siswa memiliki kemampuan menulis huruf Arab yang indah serta kemampuan membaca dengan qiraat	Saat liburan setelah dibagi raport atau saat bulan ramadhan	Diatur oleh wakasek keagamaan dan pembimbingan guru agama/tutor yang ahli
2	Pengajian lepas kerja untuk guru-guru dan karyawan	Menambah wawasan dan pencerahan tentang nilai-nilai kebenaran Islam	Satu bulan/1 kali saat pembayaran gaji/honorarium	Ditugaskan oleh Kepsek, dan sesekali mendatangkan pakar Islam dari luar sekolah
3	Lomba Keagamaan	Memasyarakatkan nilai-nilai Islam	Saat hari-hari besar Islam	Dikondisikan oleh bd agama
4	Pesantren Ramadhan	Siswa memiliki pemahaman Islam secara lebih mendalam serta melaksanakan dalam kehidupan sehari-hari	Saat bulan Ramadhan	Dikondisikan oleh para wali kelas, para guru agama dan pengurus masjid.
5	Penerbitan bulletin Islam	Memberikan wacana baru tentang Islam kepada civitas	2 bulan/1 kali terbitan.	Dikelola oleh unit keagamaan kelas serta pengurus

		sekolah, baik siswa, guru, dan karyawan		masjid/mushalla
6	Kunjungan dan bakti social ke daerah minus, dapat berupa pemberian sumbangan atau khitanan masal	Siswa memiliki kesadaran dalam beramal serta memiliki wawasan social keagamaan	1 tahun/1 kali, saat menjelang 'Iedul Qurban	Dikondisikan oleh wakasek bidang kesiswaan dan keagamaan
7	Partisipasi dalam kegiatan seminar, workshop, atau kegiatan pelatihan keagamaan bagi guru/karyawan/siswa	Menambah wawasan baru tentang Islam atau meotodologi pendidikan Agama Islam	Sesuai undangan dari luar sekolah	Ditugaskan oleh Kepsek
8	Pengadaan fasilitas keagamaan	Memberikan nuansa yang lebih efektif dalam pembinaan kehidupan beragama di s	dievaluasi Setiap 6 bulan/1 kali	Dikondisikan oleh pengurus masjid/mushalla dan para guru agama
9	Pengadaan kelengkapan administrasi/perangkat keagamaan	Memberikan layanan efektif untuk kegiatan keagamaan bagi seluruh civitas sekolah	Awal semester	Seluruh Pengurus Pembina Keagamaan
10	Pelaksanaan Zakat Fitrah dan Shalat Ied	Melaksanakan ajaran amalan Islam bersama masyarakat setempat	Sesuai kalender	Dikondisikan oleh pengurus Pembina Keagamaan
11	Prosesi penyembelihan hewan qurban	Mengamalkan salah satu ajaran Islam sbg contoh	Sesuai kalender(10-13) Dzulhijjah	Civitas sekolah secara swadaya atau titipan .